

GAZA — AGRESSION SIONISTE

Destruction d'immeubles résidentiels et tirs nourris dans plusieurs zones

DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE
Place aux jeunes compétences



La Presse — L'économie tunisienne a besoin aujourd'hui d'une nouvelle génération de compétences capable d'assurer la relève et d'assumer ses responsabilités avec, comme l'affirme le Président de la République, «rigueur et dignité». Une génération «motivée et impatiente d'être responsabilisée pour servir les intérêts stratégiques du pays».

▶ page 3

Saïed met fin aux fonctions du directeur de l'Its

Le Président de la République, Kaïs Saïed, a décidé hier de démettre M. Sami Ben Jannat de ses fonctions de directeur général de l'Institut tunisien des études stratégiques.

PROJET D'INTERCONNEXION ÉLECTRIQUE TUNISIE-ITALIE (ELMED)
Un choix de souveraineté énergétique

La Presse — La commission supérieure chargée de l'accélération des projets publics a examiné, récemment, l'avancement du projet stratégique d'interconnexion électrique Tunisie-Italie (Elmed), qui prévoit la mise en place d'une liaison maritime bidirectionnelle à courant continu haute tension reliant la Sicile au gouvernorat de Nabeul. Elmed constitue un levier majeur pour le renforcement du système électrique tunisien, le développement des échanges énergétiques euroméditerranéens et la promotion des énergies renouvelables. Il renforce également la sécurité d'approvisionnement de la Tunisie et réduit sa vulnérabilité aux chocs gaziers, climatiques et géopolitiques.

▶ page 6

UNION EUROPÉENNE
Le Parlement classe la Tunisie parmi les "pays d'origine sûrs"



Le Parlement européen a adopté hier une réforme majeure du système d'asile de l'Union européenne incluant, pour la première fois, une liste commune de «pays d'origine sûrs» au niveau de l'UE, dans le cadre du Pacte sur la migration et l'asile.

▶ page 4

EDITORIAL

Et maintenant la Cisjordanie !

Par Hamma HANACHI

Le cabinet de sécurité de l'Etat sioniste vient d'approver dimanche une série de mesures devant contrôler la Cisjordanie. Il s'agit notamment de zones administrées par l'autorité palestinienne

La vie n'est déjà pas facile pour les Palestiniens dans leur territoire, qu'il s'agisse de l'accès à l'eau, aux écoles ou encore aux hôpitaux, chaque aspect de leur vie en Cisjordanie est contrôlé et restreint par des lois, des politiques et des pratiques discriminatoires.

Ces nouvelles mesures vont désormais permettre au gouvernement sioniste d'ordonner plus facilement les démolitions des maisons et des bâtiments publics, de bloquer des projets d'infrastructures palestiniens, de reprendre l'aménagement du territoire et surtout de légaliser les colonies sauvages arrachées aux Palestiniens. Notons que les colonies interdites bénéficient d'une aide et d'une protection publique.

Le 3 septembre dernier, Bezalel Smotrich, le ministre des Finances d'extrême droite ultranationaliste, lui-même colon, exposait sa proposition visant à annexer 82 % de la Cisjordanie occupée. Devant la presse, il a présenté une carte dessinant les nouvelles frontières de l'Etat sioniste, ne laissant à l'administration palestinienne que la gestion des grandes villes (Jérusalem, Naplouse, Tulkarm, Ramallah, Aribah et Al-Khalil).

Smotrich, revenant sur la scène, s'est félicité de cette mesure, lançant cette bombe politique : «Nous approfondissons nos racines dans toutes les régions et enterrons l'idée d'un Etat palestinien».

Profitant du peu d'attention des instances internationales à cette partie de la Palestine, les colons ont intensifié leur occupation. Les Palestiniens continuent d'être soumis à des confiscations massives de terres et à une privation d'accès aux ressources, depuis 2012. Les colonies ont nettement progressé, elles ont connu une ampleur considérable en 2023 et ont carrément explosé en 2025. Une situation qui a fait réagir énergiquement les instances onusiennes. Sans ménagement, dans un rapport, le Haut-Commissariat aux droits de l'Homme de l'ONU (Ohchr) affirme que la «discrimination systématique» à l'égard des Palestiniens dans l'ensemble des territoires occupés s'est radicalement aggravée ces dernières années. Elle s'apparente à une forme de «système d'apartheid». Cette accusation a fait durablement réagir les sionistes, elle va provoquer des débats et faire couler beaucoup d'encre.

Plusieurs pays arabes ont condamné ces mesures visant à imposer une légitimité sioniste, à consolider la colonisation et à asseoir une nouvelle réalité juridique et administrative en Cisjordanie occupée. L'ONU et l'Union européenne ont fait part de leur préoccupation:

Antonio Guterres, secrétaire général de l'ONU, s'est dit «gravement préoccupé» par les mesures annoncées dimanche, qui renforcent le contrôle de l'entité sioniste sur la Cisjordanie, car elles compromettent «la perspective d'une solution à deux Etats».

▶ page 2

KÉBILI
Un tournant énergétique avec l'arrivée du gaz naturel et des énergies renouvelables

La Presse — À Kébili, la valorisation des ressources naturelles franchit une étape décisive. Avec le lancement d'une nouvelle station de soutien aux cultures protégées et géothermiques, la région s'apprête à transformer ses défis climatiques en opportunités économiques.

SOCIÉTÉ



▶ page 2

NABEUL — VIDÉOSURVEILLANCE SUR LA VOIE PUBLIQUE
La Cité des Potiers s'équipe de Cctv

La Presse — Ce projet de «télévision en circuit fermé» (Cctv), doté de logiciels intelligents de communication et de reconnaissance faciale, vise à permettre à la municipalité de Nabeul de «relier les différents sites importants de la ville à des caméras de surveillance via Internet et de les connecter à la salle de contrôle de l'Hôtel de Ville (siège de la municipalité) avec un accès direct pour les forces de l'ordre...

SOCIÉTÉ

RETOUR ESTIVAL DES TUNISIENS À L'ÉTRANGER

Reconstruction de la subvention des billets

Le gouvernement a décidé de reconduire en 2026 le dispositif de subvention aux prix des billets d'avion et de bateau pour le retour estival des Tunisiens résidant à l'étranger (TRE), a annoncé le directeur général de l'OTE, Helmi Tili, lors d'un point de presse organisé à Düsseldorf (Allemagne), auquel il a participé par visioconférence, aux côtés de représentants de plusieurs structures tunisiennes.

▶ page 3

ACTUALITÉS



Le secrétaire général chargé de la gestion des affaires courantes de la mairie de Nabeul, M. Moez Belragha (G), le chef du département informatique de la municipalité de Nabeul, M. Ahmed Helalii (C), et le représentant de la société «Infratech» chargée de l'étude du projet, M. Hedi Ouali (D). (Photo : Commune de Nabeul)

Pour tous vos travaux d'impression de

Qualité supérieure

Contactez-nous au
71 240 178

Mail : lapressepup@gmail.com

AUJOURD'HUI ET DEMAIN

La Tunisie aux travaux de l'UA, à Addis-Abeba



Le ministre des Affaires étrangères, de la Migration et des Tunisiens à l'étranger, Mohamed Ali Nafti, conduira la délégation tunisienne aux travaux de la 48^e session du Conseil exécutif de l'Union africaine (UA), prévue les 11 et 12 février, ainsi qu'à la 39^e session du Sommet des chefs d'Etat et de gouvernement de l'organisation, les 14 et 15 février à Addis-Abeba, a annoncé le ministère.

▶ page 3

SANTÉ

Renforcer l'approche « One Health »

Le ministre de la Santé, Mustapha Ferjani, a reçu hier Alain Mérieux, président de la Fondation Mérieux, dans le cadre du renforcement du partenariat avec les institutions de santé tunisiennes.

▶ page 3

COMPTES PUBLICS

Un pas décisif vers plus de clarté

▶ page 3

ABONNEMENT

11-02-26



SPORT

▶ page 16

POINT DE VUE

L'intenable Jamel Himoudi !

Par Rafik EL HERGUÉ

La Presse — Encore une fois, l'arbitrage est au cœur d'une vive polémique. Et c'est plus précisément la VAR à la tunisienne qui est pointée du doigt.

LIQUE DES CHAMPIONS — DERNIÈRE JOURNÉE L'EST AFFRONTE PETRO LUANDA CE SAMEDI (17H00)

Christian Bracconi aux commandes

La Presse — Ayant plus d'expérience sur le terrain, Christian Bracconi a été préféré à Christophe Chaintreuil qui, lui, est plutôt calé dans le domaine de la formation.

SABRI LAMOUCHI TIENT UN POINT DE PRESSE AUJOURD'HUI (15H00 À LA FTF)

Positivons...

La Presse — On dit «peu importe que le chat soit blanc ou noir, l'essentiel qu'il attrape la souris». La nomination de Sabri Lamouchi a enflammé la Toile. On devait l'entendre, mais la pluie en a voulu autrement.

LE ST EN QUÊTE DE REBOND

Changer d'approche

La Presse — Au Bardo, les fans ne demandent pas la perfection. Ils exigent du caractère avec une équipe qui, même dans la difficulté, donne le sentiment de se battre pour chaque centimètre de terrain. Et c'était tellement loin d'être le cas à Métlaoui...

PARA-ATHLÉTISME — TOURNÉE FAZZAA L'or pour Yassine Guenichi

Le Tunisien Yassine Guenichi a remporté la médaille d'or de l'épreuve du lancer de poids (catégorie F36), lors de la première journée de la 17^e édition du tournoi international Fazzaa qui se déroule du 10 au 13 février à Dubaï.

TRIATHLON — COUPE D'AFRIQUE JUNIORS ET SENIORS

Huit athlètes retenus



9 77 0 3 0 9 9 9 0 0 0